
 
第 5 回志度地区学校再編計画地域協議会 会議録 
 
日 時：平成 20 年 3 月 6 日（木）午後７時 30 分から午後 8 時 40 分 
場 所：さぬき市役所附属棟多目的室 
参加者：委員 名（欠席 名） 
    事務局：教育長、教育部長、教育総務課長、学校教育課長、担当職員 4 名 
傍聴人：1 名 
（会議内容） 
１ 会議の公開・非公開について 
  公開とする 
 
２ 議 題 
（１） 報告 

① 第４回志度地区学校再編計画地域協議会結果の報告 
（２） 議事 

①第 3 回さぬき市学校再編計画地域連絡協議会結果について 
②末地区アンケート調査の結果について 

 
（質疑内容） 

（委員）末分校の保護者としては、建物を残してくれるのであれば、統合は仕方ないと

いう意見が大半である。地域の理解を得るためには、地域の人の意見を取り入

れる等の納得出来る方法を考えるべきである。 
 

（委員）統合の時期は。 
（事務局）統合の時期については、話し合われてないので報告書（案）の中には書いてい

ない。来年度、統合準備の期間や細かい内容を協議し、再編の時期を決める予

定である。 
 

（委員）協議報告書（案）の中で、中学校の施設整備には耐震化対策があるので、小学

校の施設についても耐震化対策について書くべきである。 
（事務局）協議報告書（案）に追加する。 
 

（委員）統合のタイムスケジュールは、どのように考えているか。 
（事務局）来年度に、教育委員会で審議をしていく予定である。その中で協議したものを

計画案から計画にし、それに基づいて年次計画を作成する。財政面や耐震化対

策を考慮して計画していきたい。 
 

（委員）末分校の統合は、2 年先ぐらいになるのか。 



（事務局）末分校のような吸収合併は、通学方法等を皆さんと相談して早い時期に統合し

たい。 
（委員）財政面を考慮した 10 年間の年次計画の素案はあるのか。 

（事務局）協議会で出た意見に基づいて教育委員会で再編の計画を作成する。その後、年

次計画を作成し、地元との話し合いを行うようになる。 
（委員）地元との話し合いとは何か。 

（事務局）ＰＴＡや地域の人に参加してもらい、実施に向けての準備委員会を作る予定で

ある。 
 

（委員）地域連絡協議会で幼稚園の話しは出てないのか。 
（事務局）各地区で幼稚園の話しはしている。連絡協議会には 19 日の会で報告する予定

である。 
 

（委員）小学校、中学校の耐震診断はしているのか。 
（事務局）一次診断についてはすべての学校で実施している。 

（委員）志度小学校の耐震化を進めてほしい。 
（事務局）志度小学校は建て替えで考えている。古い校舎なので、年次計画で早めに考え

たい。 
 

（委員）アンケート結果を末地区の自治会長に説明をして渡してほしい。 
（事務局）了解。 
 

以上 


